

Kneubühl-Film ist in Biel ein Hit

«Peter K. – Alleine gegen den Staat» läuft seit einer guten Woche in den Kinos. In Biel ist der Film ein Publikumsmagnet.

Donna Gallagher/pam

Als Premiere wurde der Film «Peter K. – Alleine gegen den Staat» des Bieler Regisseurs Laurent Wyss am hiesigen Filmfestival FFFH gezeigt. Nun läuft er in den Kinosälen in der ganzen Schweiz, und speziell in Biel lockt er zahlreiche Zuschauerinnen und Zuschauer an. In nur einer Woche haben über 1500 Personen den Film auf der grossen Leinwand in Biel angeschaut – schweizweit waren es über

3000. Edna Epelbaum, Kinobetreiberin in Biel, meint: «Es ist schön zu sehen, dass die Leute aus der Region in die Kinos kommen, um diesen Film zu sehen.»

Der Spielfilm erzählt die Geschichte von Peter Hans Kneubühl, dem Rentner, der sich 2010 im Lindenquartier in seinem Haus verschanzt hatte, um zu verhindern, dass es versteigert wird. Anschliessend hatte er sich tagelang vor den Behörden versteckt, nachdem



Edna Epelbaum freut sich über den Erfolg des Films «Peter K.»

Bild: zvg

er bei der Flucht einen Polizisten angeschossen hatte. Die Geschichte hielt die ganze Region in Atem.

«Es ist immer sehr schwer zu sagen, was das Publikum an einem Film anzieht. Aber ich denke, dass die Tatsache, dass sich jeder an diese Geschichte erinnert und sich jeder gefragt hat, wie so etwas passieren konnte, zum Erfolg beiträgt», sagt Edna Epelbaum. Es gebe noch einen anderen Faktor, der wichtig sei, so die Kinobetreiberin. Damit meint sie

den Punkt, dass der Regisseur ein Bieler ist. «Das wirkt sich positiv auf die Mund-zu-Mund-Propaganda aus.»

Wie Edna Epelbaum sagt, sei es ihr wichtig gewesen, den Film in einem ihrer Bieler Kinos zeigen zu können. «Damit können wir auch zeigen, wie vielfältig wir sind, und das liegt mir sehr am Herzen.»

Bisher lockte «Peter K. – Alleine gegen den Staat» mehr Publikum an als der neueste Blockbuster, der amerikanische

Film «Black Panther: Wakanda Forever». ««Peter K.» ist mein Blockbuster der Woche», sagt Edna Epelbaum mit einem zufriedenen Lächeln.

Bald wird übrigens ein weiterer Film aus der Region in den Kinos zu sehen sein: «Retour en Alexandrie» von Tamer Ruggli.

.....
Info: Der Film «Peter K. – Alleine gegen den Staat» läuft seit dem 10. November in den Schweizer Kinos. In Biel ist er im Lido zu sehen.